



Junta Municipal de Distrito Cruz del Humilladero

ALEJANDRO PALOMAS INAUGURA LAS VI CATAS LITERARIAS DEL PROGRAMA 'UN OTOÑO DE CULTURA'

Palomas presentará su última novela 'Un país con tu nombre' en un coloquio en la Biblioteca Pública 'Manuel Altolaguirre' dentro del programa cultural organizado por el distrito Cruz del Humilladero.

25/10/2021.- La Junta de Distrito de Cruz del Humilladero impulsa, una temporada más, el programa 'Un otoño de cultura'. De entre las diversas actividades que se desarrollarán en una selección de espacios del distrito, destaca el ciclo '**Catas literarias**', que alcanza su sexta edición y se celebrará en su ubicación habitual, la Biblioteca Pública 'Manuel Altolaguirre'. La sesión inaugural de este ciclo correrá a cargo del novelista **Alejandro Palomas** con motivo de la publicación de '**Un país con tu nombre**' (Destino, 2021). Palomas conversará con la coordinadora del ciclo, Cristina Consuegra, y con el público asistente. El acto tendrá lugar el jueves 28 de octubre, a las 20.30 h. La entrada es libre previa inscripción en la dirección de e-mail siguiente biblio.maltolaguirre@malaga.eu.

VI CATAS LITERARIAS

Las catas literarias alcanzan su sexta edición con la participación de los escritores Alejandro Palomas y Marta Sanz. Cada autor actuará, por una tarde, como sumiller literario que, a partir de los vinos y lecturas seleccionados, ofrecerá a los asistentes un maridaje perfecto entre dos mundos que han estado conectados desde siempre: el vino y la literatura. Así, estas catas son un maridaje literario en el que el artista invitado selecciona una serie de lecturas que deben guardar relación con tres vinos de la provincia de Málaga. Con esta actividad se pretende dinamizar el uso de las bibliotecas con actividades alternativas a la programación habitual y poner en valor la programación dentro de la vida cultural del distrito de Cruz de Humilladero. Son nuevas estrategias de aproximación a la cultura y al uso de las bibliotecas públicas. Hasta la fecha han pasado escritores como Felipe R. Navarro, Herminia Luque, Pablo Aranda, Pablo Bujalance, Aurora Luque, etc.

Entrada libre previa inscripción/Plazas limitadas

Fechas

Alejandro Palomas (28 de octubre, 20.30 h.)

Marta Sanz (2 de diciembre, 20.30 h.)

Biblioteca Pública Manuel Altolaguirre



ALEJANDRO PALOMAS

Alejandro Palomas (Barcelona, 1967) es licenciado en Filología Inglesa y máster en poética por el New College de San Francisco. Ha compaginado el periodismo con la traducción de importantes autores y con la poesía (Quiero y Una flor). Entre otras, ha publicado las novelas El alma del mundo, Agua cerrada y El tiempo que nos une. En 2016 recibió el Premio Nacional de Literatura Juvenil por Un hijo, cuya secuela, Un secreto, se publicó en 2019. La exitosa trilogía Una madre, Un perro y Un amor (Premio Nadal 2018) retrata a una familia que ha enamorado a miles de lectores. Con Un país con tu nombre (Destino, 2021) inicia un nuevo universo literario. Su obra ha sido llevada al cine y al teatro y se ha traducido a más de veinte lenguas.

‘UN PAÍS CON TU NOMBRE’

Una emocionante y emotiva historia sobre la importancia de perseguir nuestros sueños. Jon, cuidador de elefantes en el zoo, y Edith, viuda que vive con sus once gatos, son los únicos habitantes de una aldea abandonada. Vecinos solitarios primero y ahora buenos amigos, no imaginan que la noche en que la veleta del viejo campanario gira sobre sí misma, el ojo del tiempo se posa sobre la aldea y la vida de ambos está a punto de girar con ella.

La llegada de la primavera trae consigo una inesperada decisión por parte de la dirección del zoo, a la que se suma un perturbador anuncio: el Ayuntamiento al que pertenece la aldea restaurará la casona en ruinas del lago para convertirla en hotel rural. La doble noticia cambiará de golpe las vidas de Jon y Edith, empujándolos a dar un paso hasta entonces tímidamente contemplado.

La amistad entre Jon y una callada elefanta llamada Susi, la relación entre Edith y su hija Violeta, desencontradas durante décadas, y una hora de la noche —«la hora trémula»— en la que pasa todo y todo queda conforman Un país con tu nombre: una historia sobre el amor en mayúsculas, la honestidad con los propios sueños y sobre la libertad llevada a su expresión más pura.

